



Kanton Basel-Stadt

## 5. Dezember 2013 Internationaler Tag der Freiwilligen

Der Regierungsrat des Kantons  
Basel-Stadt bedankt sich für Ihr  
facettenreiches Engagement  
und Ihre wertvolle Unterstützung.



Präsidiatdepartement des Kantons Basel-Stadt

**Kantons- und Stadtentwicklung**

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt lädt alle Freiwilligen des Kantons zum Internationalen Tag der Freiwilligen am

**Donnerstag, 5. Dezember 2013, 19.30 Uhr**

in das Foyer des Theater Basel ein.

Dieser Anlass ist ein Zeichen der Anerkennung und des Dankes für das Engagement von freiwillig und ehrenamtlich Tätigen im Kanton Basel-Stadt.

**Anmeldung bis am 24. November 2013**

mit beiliegendem Anmeldetalon oder per Email an [freiwilligenarbeit@bs.ch](mailto:freiwilligenarbeit@bs.ch)

[www.freiwilligenarbeit.bs.ch](http://www.freiwilligenarbeit.bs.ch)

In Zusammenarbeit mit



**BENEVOL**  
RIEHEH - BETTINGEN  
VERMITTLUNGS- UND BERATUNGSSTELLE  
FÜR FREIWILLIGENARBEIT

**19.00** Einlass

**19.30** **Dr. Guy Morin**

Regierungspräsident  
Kanton Basel-Stadt

**Interviews mit Freiwilligen**

Moderation: Sandra Schiess

**Musikalische Umrahmung**

The Glue – A Cappella Music  
made in Switzerland

**Apéro**

**21.30** Ende der Veranstaltung